



## Armenta critica a Ministros y ex secretario ejecutivo de INE

El presidente del Senado, Alejandro Armenta, se sumó a las embestidas de los últimos días del Presidente López Obrador a la Suprema Corte de Justicia, a los consejeros del INE y al diputado panista Santiago Creel.

Fiel a su estilo, el poblano se refirió de manera despectiva a los Ministros de la Corte, señalando que esperaba que revisaran las impugnaciones al "Plan B" "con la misma eficiencia con la que liberan las cuentas congeladas de delincuentes del narcotráfico".

"Como veo que están muy expeditos en temas de protección a delincuentes y a gente involucrada con (Genaro) García Luna, espero que también le dediquen tiempo a los temas que le preocupan a la Nación", abundó.

Al presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, le echó en cara haber mentido al señalar que la minuta del "Plan "B que fue aprobada en el Senado tenía errores.

"Como que se descompuso el teléfono, porque él hizo un comentario que yo no reconozco y que no acepto. No nos equivocamos nosotros. (...) Es claro que mi amigo Santiago está muy intenso por su aspiración, pero la tiene que procesar serenamente. Yo no acepto que fue culpa, demora y posible omisión de ellos", advirtió.

[https://www.reforma.com/armenta-critica-a-ministros-y-ex-secretario-ejecutivo-de-ine/ar2562572?utm\\_source=twitter&utm\\_medium=social&utm\\_campaign=robotgr&utm\\_content=@eformanacional](https://www.reforma.com/armenta-critica-a-ministros-y-ex-secretario-ejecutivo-de-ine/ar2562572?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@eformanacional)